~日本各地で国際的活動を行う皆様を支援するメールマガジン~

グローカル通信4月号

外務省地方連携推進

ホストタウンを超えたホストファミリーを目指して

-秋田県能代市とヨルダン-



外務省地方連携推進室

第146号 令和3年4月1日

運営ホームページはこちら

グローカル外交ネット 外務省と地方が連携する

在ホーチミン日本国総領事公邸で開催 した「福島県・山梨県・大分県」魅力発信 レセプションについて

ホーチミン日本国総領事公邸で、 1月29日、福島県·山梨県·大分 県の魅力を発信するレセプション が開催されました。近年和食への

関心が高っているベトナムで、さらに日本各地の 魅力を紹介し、郷土の地場産品のおいしさを 知ってもらうのがねらいです。参加者は、セミナー で各県の魅力や特徴を理解し、日本酒や焼酎、 ぶりや椎茸などの試飲・試食を楽しみました。地 場産品の販路拡大、インバウンド促進が期待さ れます。



福島県の日本酒・ウイスキー試飲



山梨県のプレゼンテーション



大分県の特産品試食・試飲ブース



ヨルダン選手団と高校生との 書道交流(2019年9月)



グルメフェアで能代支援学校の生徒が PR·提供に協力(2021年2月)

田県能代市は、再生エネルギー、観光、世界遺産など共 通点のあるヨルダンのホストタウンに登録されています。 能代市はこれまで駐日ヨルダン大使館と連携し、同国か らの空手・テコンドー選手の合宿の受け入れ、能代市民 との文化交流、両地域の観光スポットや特産品のPR、映画の上映会、 オンライン交流などに取り組んできました。今年2月には能代市の地元 食材を用いてヨルダン料理をアレンジした「能代×ヨルダンを結ぶ絆グ ルメフェア」を開催し、東京大会に向け、また大会後も見据えホストファ ミリーのように受け入れられる関係を目指しています。 詳細

海外との連携による新たな森林イノベーションの創出 (長野県)



オーストリアの林業現場の視察



フィンランド北カルヤラ県と覚書を結ぶ

野県は、その面積の約8割が森林で覆われている「森林 県」です。その森林を活用した素材(木材)生産を高め、 「林業県」に飛躍すべく、様々な取組を推進しています。 ・その一環として、長野県では、林業先進国であるオース トリアや国際競争力の高い森林関連産業を形成しているフィンランド と連携・交流を図ってきました。今回はその事例をご紹介します。

★ 地方連携推進室から

・外交実務研修員からの寄稿(天野外交実務研修員)

·外交専門誌『外交』Vol.66の発売 詳細

※記事

はをクリックするとご覧いただけます。

※次回配信は5月6日の予定です。グローカル通信 に是非ご登録下さい。登録はこちらをクリック! ご意見やご質問は, gaimu-renkei@mofa.go.jp までお願いいたします。

外交実務研修員研修 ~JR東日本訪問~







講師の話を身を乗り出して聞く研修生の様子

務省では、地方自治体から職員を受け入れ、本省及び 在外公館でそれぞれ勤務する人事交流制度を設けてい ます。2月26日、外務本省に勤務する研修員がJR東日 本本社を訪問し、「東京2020大会」「地方創生」「イン バウンド」「ESG」「海外展開」等の取組について説明を受けました。

輸送業に全く留まらない、地方及び海外への多角的な事業の果敢 なる展開や地域住民と一緒になって地方を持続的に活性化する共存 共栄の視座を学び、また、コロナ禍においてなお視線を上げ、価値創 造という路線を縦横に延ばす同社の斬新な取組の数々に研修生各々 大いにヒントを得ました。

地方連携フォーラムの開催



地方連携フォーラム撮影の様子



第2部講師によるパネルディスカッション

方自治体の国際化支援を目的とする、令和2年度地方連 携フォーラムが、3月2日ウェビナー方式にて開催されまし た。第1部外交政策説明会では外務省アジア大洋州局 参事官が最近の日中関係等について講演し、第2部で は、コロナ禍での地方の魅力海外発信戦略について、外部専門家によ

る講演及びパネルディスカッションが行われました。

★地方連携推進室ツイート・ザ・ベスト★ (期間:期間:2/16~3/15)

Twitter/@LocalMofa







local partnership MOFA JAPAN 🔮 @LocalMofa · Feb 22

[#SisterCity] Movie-like #Happy Valen-

tinesDay messages from ■#Concord to •

#Nanae @PrefHokkaido@A hearty chorus

symbolizes their good memories!

@usembassytokyo米コンコードから北海道#七 飯町 へ映画のようなメッセージ ■ 合唱の響きは交 流の思い出を象徴するよう!



Happy Valentine's Day from Concord to Nanae! This is "Happy Valentine's Day from Concord to Nanae!" by G.L.O.B.E. Consortium on Vimeo, the ... @ vimeo.com

1

17 14

9 43

ılı

ッピーバレンタインデー!大切な日 を七飯町の皆さんと!」 今回は米マサチューセッツ州コン コードから姉妹都市の北海道七

飯町へ届けられたお祝いメッセージ動画を紹介 するツイートに最も注目が集まりました。

前半では、七飯町の皆さんを思い、次また会え る日を心待ちにする温かなメッセージが伝えら れ、後半では、地元の高校生がまるで映画のワ ンシーンのような情景の中で美しい歌声を届け てくれました。まさに感動的!同じ北緯42度上で 気持ちが結ばれています! 詳細

前人未踏!太平洋無着陸横断への挑戦がつないだ縁 -青森県三沢市と米国ワシントン州ウェナッチ市・東ウェナッチ市の交流-



ミス・ビードル号



ウェナッチバレー姉妹都市 友好親善使節団来訪

森県の南東部に位置する三沢市は、米 国ワシントン州の中央に位置するウェ ナッチ市並びに東ウェナッチ市と姉妹都 市を提携し、長年に渡り、人と人との関 わりを中心に交流を深めています。そんな市同士が姉 妹都市になった背景には、日本と米国の間に広く横た わる太平洋を飛び越えて実現したある冒険の物語が 関係しています